

Alguien dijo, o pudo decir, que las chabolas ya no existían en la península ibérica pero se olvidó decir que los chabolistas persistían y si no que se pase por un barrio de Moncada, 46016, que se dice Masías en el que la m..., los escombros, los desperdicios, los enseres domésticos incluidos tazas de retretes, lavabos, cocinas, televisores, colchones, sillas, sillones, sofás, marcos de puertas y de ventanas, armarios, somieres y muchas otras menudencias permanecen en la vía pública semanas y semanas sin que nadie diga nada ni proteste dando la cara. ¿Será por miedo a la autoridad constituida?

Y es por lo que me hace pensar que tanto los que soportamos esta situación teniendo una Asociación que nos representa (¿o es que no se enteran?) como el Excmo. e/o Ilmo. que lo permite (¿o tampoco se entera?) jiiison chabolistas!!!

Creo es hora que alguien representativo haga algo y si no sabe o no puede que lo diga, y si no quiere que se vaya.